

Mejora de pavimentos en calles y avenidas

El lunes 18 de mayo comienza la ejecución de una campaña de tratamiento de los pavimentos de varias calles y avenidas de nuestra ciudad. Estas actuaciones van dirigidas a mejorar la superficie de rodadura de las calzadas con pavimento asfáltico que se encuentran en peor estado, mediante operaciones como sellado de grietas y bacheo.

Las actuaciones se desarrollarán durante varias semanas, comenzando por las siguientes avenidas: Matapiñonera, Cerro del Águila, Tenerife y Aragón. En próximas fechas se actualizará la programación de los trabajos previstos.

La mayor parte de las operaciones se han programado en horario diurno, aunque algunas se realizarán en horario nocturno, en función de los viales afectados y con vistas a minimizar las molestias sobre el tráfico. En todo caso, los trabajos estarán debidamente señalizados para evitar situaciones de riesgo.

La campaña cuenta con un presupuesto de unos 60.000 € (IVA incluido).

Desde la Delegación de Obras rogamos disculpen las molestias que estas actuaciones puedan causar y solicitamos la colaboración de los ciudadanos para llevar a buen fin las mismas.